

KLEYR
GRASSO

AVOCATS
A LA COUR



14/10/2016

VILRET-AVOCATS rejoint KLEYR | GRASSO

Le 10 octobre, VILRET-AVOCATS a rejoint KLEYR | GRASSO.

VILRET-AVOCATS a été fondé par Me Karine VILRET en 2000 pour se consacrer majoritairement à la matière assurance et à la réassurance et ses imbrications dans le droit financier et le dispositif de lutte anti-blanchiment. L'équipe qui rejoint l'étude est composée de Me Karine VILRET, Associée, et de Matthéo PERRIN, Juriste.

Me Karine VILRET, avocat expérimentée et reconnue sur la place depuis de nombreuses années prend la responsabilité du département assurances et réassurance de KLEYR | GRASSO qui devient un acteur majeur dans le secteur des assurances et réassurance sur le marché juridique luxembourgeois. KLEYR | GRASSO offre ainsi davantage de services diversifiés par ses avocats hautement qualifiés.

Matthéo a rejoint VILRET-AVOCATS en 2011 pour se consacrer principalement à l'assurance.

Grâce à ce renforcement de notre département assurances et réassurance, nous affirmons encore plus notre place dans ce domaine d'activité sur le marché juridique luxembourgeois.

VILRET-AVOCATS joins KLEYR | GRASSO

On 10 October, law firm VILRET-AVOCATS has joined KLEYR | GRASSO.

VILRET-AVOCATS was founded by Me Karine VILRET in 2000 and is primarily specialised in all aspects of insurance and reinsurance law and its imbrications in financial law and the anti money-laundering procedures. The team that joins the firm is made up of Me Karine VILRET, Partner, and Matthéo PERRIN, Associate.

Me Karine VILRET, an experienced and reputed lawyer, takes the responsibility of the insurance and reinsurance department of KLEYR | GRASSO which becomes a major actor in the insurance and reinsurance legal sector in Luxembourg. KLEYR | GRASSO can thus offer more diverse services through their highly qualified lawyers.

Matthéo, whose main specialty lies in insurance law, joined VILRET-AVOCATS in 2011.

Thanks to this enhancement of our insurance and reinsurance department, we will be able to further strengthen our position in this field of activity in the Luxembourg legal market.

For further information, please contact:

KLEYR | GRASSO

Marc Kleyr, Managing Partner

marc.kleyr@kleyrgrasso.com

+352 227 330 - 730